

## 2 Politique

## PDG/Election des membres des instances décisionnelles

### Ogooué-Lolo : sans surprise pour les favoris

SM

Koula-Moutou/Gabon

Seul candidat en lice dans leurs sièges respectifs, Jean Massima, Blaise Louembé ou encore Régis Immongault Tatangani n'ont pas été inquiétés pour valider leur élection au Bureau politique. Ce scrutin vient ainsi boucler les travaux relatifs au Conseil provincial ouvert samedi dernier à Koula-Moutou.



Eric Dodo Bouguendza prononçant son allocution de clôture.



Le secrétaire général du PDG entouré des membres du Bureau politique nouvellement élus.

LE Conseil provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), dans l'Ogooué-Lolo a pris fin dans la nuit du dimanche à lundi, au terme des élections des nouveaux responsables politiques de cette province. La plénière de clôture était présidée par le secrétaire général de ce parti, Eric Dodo Bouguendza.

De ce qui ressort du scrutin, on note entre autres, les victoires aux postes de membres du Bureau politique (MBP) de Blaise Louembé, Jean Massima et Régis Immongault Tatangani. Respectivement au premier arrondissement de Koula-Moutou, au deuxième arrondissement de ladite commune, et au 1er siège du département de Mulundu. Des victoires

pas du tout surprenantes d'autant plus que, les vainqueurs n'avaient pour concurrents que eux-mêmes, dans leurs sièges respectifs.

Toujours au compte des résultats dans la catégorie "MBP", Pierre-Guy Boudianguela s'impose au 1er siège du département de la Lolo-Buengué, en battant Joseph Makita Ngadi. Pacôme Moubelet Boubeya est quant à lui, élu au 2e siège. Barnabé Indoumou Mambougou occupe le 3e siège. De même, dans le département de Mulundu, à côté du ministre de l'Economie, Huguette Tsono et Anicet Bandenga ont respectivement été élus aux 2e et 3e sièges.

Pour le département de la



Les militants au centre de vote du lycée d'Etat Jean-Stanislas Migolet.

Lombo-Buengué (Pana), on enregistre les victoires de Clément Moupoumbou et Irène Lissenguet Lindzondzo aux 1er et 2e sièges.

Sans compter celle de Jean-Pierre Boukila au siège unique du département de l'Offoue-Onoye (Iboundji). Cependant, l'un des faits

marquants de cette élection sera la non-candidature de l'ancien secrétaire général du PDG, Faustin Boukoubi. Lequel s'est

d'ailleurs exprimé sur cette question en disant, vouloir simplement céder la place aux plus jeunes. (Nous y reviendrons).

Par ailleurs, il est important de souligner que l'Ogooué-Lolo fait partie des provinces qui n'avaient pas droit à un quelconque report. Cet avertissement avait été donné à l'entame des travaux, par le bureau du Conseil provincial de ladite province, afin que les militants de base agissent en toute responsabilité. C'est dire que ces derniers en étaient conscients, au regard de ce scrutin qui est allé jusqu'au bout, en dépit de certaines mauvaises pratiques dénoncées par quelques participants.

## Ngounié : au Bureau politique, on prend les mêmes et on recommence



Un militant accomplissant son devoir.



Le président du bureau du Conseil provincial, Florent Mba Sima, (lunettes) s'est dit satisfait.



Les "Pédégistes" de la Ngounié se sont mobilisés.

F. N.

Mouila/Gabon

C'est le constat qui s'est dégagé à l'issue de l'élection des membres des instances du PDG dans ladite province, où la plupart des "caciques" ont été confirmés à leur poste. Seul fait nouveau à signaler, l'entrée en grand nombre de jeunes cadres au Conseil national et au Comité central.

APRES la tenue du Conseil provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), à Mouila, il y a plusieurs semaines, le secrétariat exécutif de cette formation

politique a décidé d'organiser à nouveau l'élection des membres du Bureau politique, du Conseil national et du Comité central, samedi dernier. C'est pour des raisons liées au non-respect des orientations du parti, d'autant que le scrutin annulé dernièrement avait été organisé de manière unilatérale sur la base du "consensus". Et pourtant, il avait été convenu que le collège électoral était constitué des militants de base, imprimé ainsi par la volonté des "fidèles" au parti.

Il faut simplement retenir que le scrutin a démarré tard à 15 heures dans l'après-midi pour plusieurs raisons: l'arrivée en retard

dans les bureaux de vote des scrutateurs, du matériel, ainsi que la difficulté de rallier Mouila, liée à l'état de dégradation du réseau routier de l'arrière-province.

Dix-huit bureaux ont été installés, répartis dans cinq centres (les différentes écoles de la commune de Mouila). Les candidats déclarés dans l'un ou l'autre scrutin, c'est-à-dire celui du membre du Bureau politique, du Conseil national ou du Comité central ont été identifiés par les électeurs à partir des bulletins ayant trois couleurs différentes sur lesquels étaient écrits les noms des candidats.

Dans l'ensemble, le scrutin

s'est tout de même bien déroulé, malgré une longue attente devant les bureaux de vote. Et en dépit des accusations faites à certains candidats d'avoir fait transporter de nombreux militants dans des bus en provenance de Libreville. Qu'à cela ne tienne, les grands ténors sont passés sans coup férir, d'autant plus qu'en face d'eux il n'y avait pas des candidats de poids. Les anciens ministres le Pr. Léon Nzouba et Rufin-Martial Moussavou au premier et deuxième arrondissements de la commune de Mouila, ont été élus. Dans le département de la Douya-Onoye, on a enregistré les victoires des députés Charlotte N'kéro

Mougnoko et Guy Christian Ossagou. Tout comme leur collègue du 2e siège de Ndolou à Mandji. De même, Jean-Claude Mboumi Nzanzi et Yves Fernand Manfoumbi ont été élus à Ndendé.

À Fougamou, la confrontation épique ayant opposé le membre Serge Armand Mboula et Guy-Bertrand Mapangou a tourné à l'avantage du second. Aussi, les sièges uniques de Lémbamba, Guiétsou, Malinga ont-ils été remportés haut la main, respectivement par les "caciques" Hilaire Machima, Juliette Moutsinga et Anasthase Kebe Moukoui dont les adversaires n'étaient pas à la hauteur.

Soulinons en outre l'élection de Patrice Moulengui Mouélé au deuxième siège de Mbigou et celle de Maxime Moudzambi au troisième.

Par ailleurs, l'entrée au Bureau politique de trois jeunes loups a été remarquée: Guy-Christian Bouassa (Douya-Onoye), Alain Bouka Manganda (Mbigou), Fabrice Donald Dimitri Kimo Kimo (Mimongo).

A l'issue des opérations de vote, le président du bureau du Conseil provincial, Florent Mba Sima, s'est dit satisfait. D'autant qu'il n'y a pas eu, selon lui, d'incidents majeurs susceptibles d'entacher la régularité des résultats.